

Lieder und Basteleien

Zahlreiche Kinder nahmen an der Bibelwoche in der Kirchengemeinde Victorbur teil

Victorbur. Drei Tage lang haben die Jüngsten der Victorburer Kirchengemeinde unter Mithilfe der Mädchen und Jungen vom Jugendkreis gebastelt, gemalt und gespielt. Mit Pastor Jürgen Hoogstraat, den alle nur „Hoogi“ nennen, haben sie neue und bereits bekannte Lieder gesungen. Kurzum: Bei der diesjährigen Kinderbibelwoche rund um die St.-

Victor-Kirche gab es wieder einiges zu erleben.

Diakonin Sandra Stelzenberger las den Kindern, die sich in fünf Gruppen aufgeteilt hatten, spannende Geschichten vor, heißt es in einer Mitteilung. Dabei ging es um die Familie von Ruth, Noomi, Boas und Obed, in der eine jüdische Familie Judäa wegen einer Hungersnot verlassen musste und in das

Land Moab flieht. Ein Land mit anderer Religion und Kultur, in dem es aber genug zu essen gibt.

Genug zu essen gab es auch für die Bibelwochen-Kinder. Beinahe rund um die Uhr wurden sie vom Küchen- und Organisations-team im Gemeindehaus mit Leckereien gepflegt. „Es war wieder eine tolle Kinderbibelwoche mit viel Spaß“,

heißt es weiter in der Mitteilung. Am morgigen Sonntag ist ein Familiengottesdienst in der noch immer vom Erntedank geschmückten Kirche geplant. Dazu kommen Eltern, Großeltern und Geschwister, die sich von den gebastelten Werken und Liedern der Kinder überzeugen können, die in den Tagen der Kinderbibelwoche geschaffen und gelernt wurden.



Zahlreiche Kinder waren wieder bei der Kinderbibelwoche in Victorbur dabei.

Foto: Kirchengemeinde